

Posponen fiesta musical Cubadisco para 2021 por situación epidemiológica global



La Habana, 31 mar (RHC) El Instituto Cubano de la Música -ICM-, decidió posponer la edición de la XXIV Feria Internacional de la Música Cubadisco para 2021 por la situación epidemiológica global que ha ocasionado la creciente propagación del nuevo coronavirus.

De acuerdo con una nota del ICM, la más importante fiesta de la industria discográfica de nuestro país se celebrará del 15 al 23 de mayo venidero, y las obras musicales y audiovisuales que concursaban para el Premio Cubadisco 2020, se mantendrán en competencia para el Premio Cubadisco 2021, al cual se sumarán las producidas hasta el 31 de octubre de 2020.

Se mantiene en funcionamiento el plan especial de difusión de los materiales en concurso, diseñado para esta ocasión por la Dirección de Comunicación del ICM, en coordinación con la del Ministerio de Cultura, el Instituto Cubano de Radio y Televisión y las múltiples plataformas digitales ya comprometidas.

También se mantendrá como novedad el Premio de la Prensa, un justo reclamo de ese importante grupo de profesionales del sector cultural y a España como País Invitado de Honor.

La Feria Internacional de la Música Cubadisco constituye la principal plataforma de presentación, promoción y comercialización de la industria discográfica cubana, a través de los encuentros teóricos, lanzamientos fonográficos y expoventa de materiales que suelen integrar su programa anual. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/218364-posponen-fiesta-musical-cubadisco-para-2021-por-situacion-epidemiologica-global>



Radio Habana Cuba